



やさとっ子

四日市市立八郷小学校

学校通信

第 12 号

平成26年12月22日



2学期も、今日で最後となりました。まだ残暑厳しかった頃から、雪で一面真っ白になる頃まで、本当に長い期間、いろいろな行事や活動がありました。2学期の始業式で子ども達に、2学期は行事が多いので、それを目標にして、自分を伸ばしていきましょうという話をしました。このたよりでも紹介しましたが、いろいろな場面で、その通りの姿をたくさん見ることができました。これも、保護者をはじめ地域や関係者の皆様のご理解、ご支援があればこそと、感謝いたしております。明日から冬休みに入りますが、まずは健康・安全に気をつけて、おそろいでよいお年をお迎えください。

交通安全教室

11月21日(金)の2・3・4限目に、全校児童を対象に「交通安全教室」が行われました。(3年は社会見学のため28日)4名の四日市市交通安全教育指導員(通称「とみまつ隊」)の方にお越しいただき、体育館で自転車の乗り方を中心に教室を開いていただきました。自転車に乗るときは、「左から」が大事。車は自分の右側を通るので、乗る時も降りる時も左側からの方が安全。ブレーキも左が後ろブレーキなので、先に左をかける方が安定して止まれる。また、ヘルメットは、いざという時に自分の命を守ってくれるので大切なものですが、かぶり方にも注意が必要。しっかり頭を守るため、おでこを出さないようかぶる。あごひもは、指が1本入るくらいにして、こけた時にぬげないようにするなど、実際に実演するなどしてわかりやすく説明してもらいました。

市内でも、自転車による交通事故が多いと聞きます。冬休みに入ると、自転車に乗る機会も増えます。今回の勉強を生かして、ヘルメットの正しい着用や、自転車の正しい乗り方に心がけましょう。



マラソン記録会



12月2日(火)伊坂ダムにて4～6年生のマラソン記録会が行われました。冬型の気圧配置が強まり、前夜から急に気温が下がって、寒風の中の記録会となりました。ただ天気には恵まれ、青空の下、子ども達は精一杯全力で走りぬいていました。また、翌3日(水)には、八郷小運動場で、雨天のため2回延期された1～3年生のマラソン記録会が行われました。運動場を何周もするため、間違えないように二人ペアで記録しながら数えていました。どちらの記録会も、体育や業間

かけ足で鍛えた、自分の持久力や忍耐力を発揮するよい機会になったと思います。気温が低かったので、普段より記録が伸びなかった児童もいたようですが、みんな全力を出し切った顔でゴールしていました。保護者の皆様にも、たくさんの声援ありがとうございました。



お知らせ

冬休み中、八郷小学校へ連絡をいただく場合は、361-0040までお願いします。

なお本年度は、1月5日が市立小中学校一斉の休校日となり、12月27日(土)らか1月5日(月)の間は、年末・年始の休校とさせていただきますので、よろしく申し上げます。それ以外の日は、冬休みでも8:30～17:00までの間、学校は開いております。

朝明中学校区人権フォーラム



12月5日(金)5・6限目、朝明中学校区人権フォーラムが開催されました。これは、小学校6年生と中学校1年生の児童・生徒が、ともに人権について学び、考える会です。例年は、一部代表の子ども達だけで行っていましたが、本年度は新しい試みとして、対象の全児童・生徒が参加することとなりました。この日、朝明中学校の1年生の生徒全員に、出身校である八郷小と大矢知興譲小へ分かれて訪問してもらいました。本校では、はじめに体育館で全体会を行いました。この会の趣旨等の説明のあと、アイスブレイキング(緊張ほぐし)のゲーム。そのあとは、小・中混合で11人程度のグループを16作り、5つの会場に分けられました。グループごとに丸くなって椅子にすわり、中学生のリーダーの司会で、3つのテーマについて話し合いを行いました。はじめはちょっと緊張気味でしたが、中学生のリードで、活発な話し合いがみられるグループも出てきました。今後も、普段なかなか持てないこんな機会も利用しながら、人権についての理解を深め、小中の連携を図っていききたいと思います。

チャレンジウォークラリー



12月11日(木)の1・2限目、全校児童集会である「チャレンジウォークラリー」がありました。6月には、主に体を使う「スポーツチャレンジ大会」がありました。今回は、頭脳を使うゲームが多いというのが特徴です。4年生以上の各学級で2つつゲーム等を企画・運営し、きょうだい学級(1・6年、2・4年、3・5年)でチームを組んで、各教室や体育館を回りました。「まっくらクイズ」、「ジェスチャークイズ」、「計算めいろ」、「ブラックボックス」などなど、16種類のお店(子どもはそう呼びます)が開かれ、人気のお店では順番待ちの行列もできていました。お店を開いている子たちも、お店を回っているきょうだい学級のチームの子たちも、みんな生き生きとした表情でした。教科の学習とは、また違った学びがあったことと思います。

土曜授業(H27年度)について

本日、四日市市教育委員会からの「土曜授業についてのリーフレット」を、全保護者宛てに配布させていただきました。そこにありますように、平成26年度は、全市立小中学校で年間3回実施する土曜授業が、平成27年度からは、長期休業の月を除く、各月第4土曜日の午前半日を基本とし、月1回程度(年間8回)の実施となります。しかし、実施日(日曜も可)や内容は市内一律ではなく、各校の特色や独自性を生かした取組を行うことになっています。

来年度の土曜授業について本校でも検討した結果、下記のように計画をしました。来年度の年間計画を立てる際に配慮いただくため、早めにお知らせをいたします。来年度になりましたら、改めて詳しい計画をお知らせいたします。

平成27年度 土曜授業計画

第1回	4月25日(土)	3限授業(1・2限目授業参観、3限目PTA総会、緊急引き渡し訓練)
第2回	5月23日(土)	3限授業 ※
第3回	6月27日(土)	3限授業 ※
第4回	9月26日(土)	運動会(雨天順延、9/28(月)代休)
第5回	10月17日(土)	3限授業(1限目授業参観、2・3限目家庭教育講座)
第6回	11月1日(日)	5限授業(自由参観日、八郷地区文化祭開催予定 給食有 11/2(月)代休)
第7回	1月30日(土)	3限授業 ※
第8回	2月27日(土)	3限授業(「6年生を送る会」リハーサル公開)

※第2・3・7回は、通常の3限授業を予定していますが、補充的・発展的学習や、体験的活動などをなるべく取り入れた授業を考えています。